

Laudatio

für die FOS/BOS Neu-Ulm

Wenn Schülerinnen und Schüler davon reden, dass sie sich in Augenhöhe mit Lehrern und Lehrerinnen unterhalten, dann spricht das für ein gutes Klima an einer Schule. An der FOS/BOS Neu-Ulm hört man dies nicht nur aus Schülermunde, man merkt es sogar bei einem virtuellen Rundgang. Die Schule sorgt dort für ein Wohlfühlklima, das Schülerinnen und Schüler anspricht.

Diese Fürsorge und Unterstützung berücksichtigt dabei noch viel mehr. Denn es wird deutlich, dass die Schule sich Fragen wie folgt stellt: Wie können den an die Schule kommenden Jugendlichen die Ängste hinsichtlich der beruflichen Zukunft genommen werden? Und wie können sie am besten auf ein Studium vorbereitet werden? Der Erfolg dabei ist klar ersichtlich und Lehrkräfte, die sich mit diesen Fragestellungen intensiv beschäftigen, sind zu Recht Vorbilder, auch in Schülerkreisen.

Praktika sind ein wichtiger Pflichtbestandteil dieses Schultyps. Wie ernst dieses Thema genommen wird, zeigt sich in der schnellen Lösungsfindung von Seiten der Lehrerinnen und Lehrer, die im Falle eines Problem den Jugendlichen zur Seite stehen. Und ebenso in der Praktikumsvermittlung können sich insbesondere die Schülerinnen und Schüler mit Beeinträchtigungen auf die Schule verlassen, die hierbei sehr sorgfältig und erfolgreich ist.

Für den Kontakt zu Firmen und zum Berufsleben sorgen Bildungsmessen, deren Organisation viel Zeit von Seiten der Schule in Anspruch nimmt. Mit der zusätzlich guten Vorbereitung der Schülerschaft sowie der eigenständigen Hinterfragung zur Optimierung der Vorbereitung verdient die Schule und ihre Lehrkräfte nur Bestnoten.

Die Jury bedankt sich bei der Schulleitung und dem ganzen Kollegium für das Engagement, das sehr schöne Erfolge zeigt und nicht nur bei den Schülerinnen und Schülern Begeisterung weckt, und gratuliert ganz herzlich!